

Órganos electorales libres, exige OEA

Su independencia garantiza la democracia, afirma

OTILIA CARVAJAL

—nacion@eluniversal.com.mx

El secretario para el Fortalecimiento de la Democracia de la Organización de los Estados Americanos (OEA), Francisco Guerrero, dijo que mantener la independencia y autonomía de los órganos electorales garantiza la democracia.

Durante la Cumbre Global



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Francisco Guerrero, secretario para el Fortalecimiento de la Democracia de la OEA.

de la Democracia Electoral, con sede en el Instituto Nacional Electoral (INE), señaló que eso permite que la ciudadanía acuda a las urnas a ejercer su voto con imparcialidad, objetividad y limpieza.

“Por eso, cada vez que hay un ataque a un órgano electoral, cada vez que se trata de eliminar su independencia o se quiere controlar desde los es-

pacios de poder, es importante que todos alcemos la voz para que eso no suceda”, subrayó.

Guerrero Aguirre resaltó la urgencia de preservar esta independencia y autonomía a través de la sociedad civil, organismos multilaterales, partidos políticos, sector empresarial y todos los que participan en este proceso.

“Sería imposible de concebirse un buen sistema electoral si no contamos con la independencia y la autonomía de los órganos electorales”, manifestó el secretario de defensa de la democracia de la OEA.

Por su parte, la secretaria general adjunta del Servicio Europeo de Acción Exterior para Asuntos Globales y Económicos, Helena König, subrayó que se debe demostrar que se pueden realizar elecciones democráticas. ●